

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI, LE 30 NOVEMBRE 1962.

CA1 EA 6  
62A69 A

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Graham Campbell McInnes au poste de premier haut-commissaire du Canada à la Jamaïque.

Né en 1912 en Angleterre, à Londres, M. McInnes a étudié à l'Université de Melbourne. Avant son entrée au ministère des Affaires extérieures en 1948, il avait été rédacteur artistique du "Saturday Night", chargé de conférences sur l'art au département des cours hors cadre de l'Université de Toronto, ainsi que réalisateur et coordonnateur de graphiques pour l'Office national du film.

Depuis son admission au Ministère, M. McInnes a servi à l'étranger, à La Nouvelle-Delhi, à Wellington et à Londres. Il détient présentement le rang de ministre au haut-commissariat du Canada à Londres. A Ottawa, il a été chef de la Division du Commonwealth et chef du protocole.

M. McInnes est marié et a trois enfants. Il entrera prochainement en fonctions comme haut-commissaire à la Jamaïque.